

FOTO: EL DEBATE

Llaman a emitir voto en paz y civilizado

Diputados locales esperan que la jornada se realice en mejores términos y que se respete el triunfo de quien resulte elegido para gobernar nuestro país



> Credenciales para votar con fotografía.

Hoy es el último día para que recojan las credenciales reimprimadas

A las 20:00 horas de hoy culmina el plazo para que todos los ciudadanos que solicitaron sus credencial de reimpresión puedan recogerla. Después de este plazo, ya no podrán hacerlo por ningún motivo y serán resguardadas.

De las 31 mil 920 reimpressiones que solicitaron en todo el estado, todavía faltan por entregar 2 mil 036 credenciales, explicó Eduardo Fierro Barraza, vocal del Registro Federal de Electores.

El funcionario señaló que, en un esfuerzo adicional con la finalidad de que la mayor cantidad de electores acudan a las urnas el próximo domingo, los módulos estarán abiertos hasta tarde.

Solo basta con que las personas acudan al módulo en donde las solicitaron para que las recojan. Dijo que se han entregado 2 millones 135 mil credenciales.

Recordó que las personas que no tengan credencial no podrán emitir su voto. De acuerdo con el INE, con respecto a las personas desplazadas, estas podrán votar en las casillas especiales. En esta ocasión, los hechos violentos ocurridos en algunas comunidades no será motivo para que no se instalen las casillas.

El 90 por ciento de las boletas ya llegaron a las comunidades más alejadas y a las zonas serranas de Badiraguato, Choix y Concordia.



FOTO: RAMÓN BELTRÁN

> Entrega y repartición de paquetes electorales en todo el estado.

Ramón Beltrán
@saball23

Para este domingo, diputados locales llamaron a ciudadanos a emitir el voto con civilidad y en paz, pero sobre todo respetar los resultados finales por los sufragios. Reconocieron que se está ante un proceso y elección históricos en todos los sentidos, pues nunca antes se había organizado una tan grande como la del 1 de julio. En ese sentido, Víctor Godoy Angulo, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), pidió ser respetuosos al proceso y lo que representa salir a emitir el voto. “Estamos eligiendo a quienes queremos que nos

10 HORAS dura la jornada electoral, desde que abre la casilla hasta que cierra.

24 HORAS dura el PREP, desde que cierran las casillas en todo el país.

represente y de esa manera la convocatoria es que lo hagamos con orden, con disciplina y que no caigamos en provocaciones, que a nada beneficia, tenemos que demostrar que somos una sociedad madura”, dijo. En este proceso no se

puede apostar a que todo transcurra con normalidad. Pidió a los ciudadanos no se dejen invadir por el miedo, así que pidió salir a emitir el sufragio.

➔ Salir a votar

Por su parte, Víctor Antonio Corrales Burgueño, presidente de la Mesa Directiva, invitó al ciudadano a cumplir con salir a las urnas para ejercer el voto.

“Si algo hay que hacer, es fomentar la cultura por la votación. Los países, sobre todo los más desarrollados, son países donde hay una alta participación ciudadana”, recalzó.

En nuestro país, afirmó, desde el gobierno de Carlos Salinas de Gortari, ningún candidato ha con-

➔ EL DATO

> TRANQUILIDAD

Para la jornada electoral de este domingo se espera que poco más de 10 mil elementos de corporaciones estatales, municipales y federales cuiden el estado para que los sinaloenses salgan a emitir el voto.

tado con la votación por arriba del 40 por ciento, hecho que los convierte en gobiernos ilegítimos.

➔ Tomar medidas

Gene René Bojórquez hizo un llamado para que se adopten todas las medidas

«Tenemos que demostrar que somos una sociedad madura y la democracia se hace con madurez, transparencia y orden»

Víctor Godoy
Presidente de Jucopo

«México es un país que desde la época de Salina de Gortari ningún presidente ha llegado con más del 50 por ciento»

Víctor Corrales
Presidente de la Mesa Directiva

«Se cree que la mayoría de los oficiales no votarán por el PRI. En este momento se encuentran detenidos en la academia de policías»

Fausto López
Manzanárez
Diputado del PAN

y se garantice el voto secreto, pero que, además, salga el ciudadano a salir a sufragar con libertad.

“Desde esta máxima tribuna hacemos un llamado de votar con libertad y hacemos un llamado a los candidatos y autoridades electorales y a cada uno de los sinaloenses a respetar el marco de la ley”.

➔ Denuncia

Fausto López Manzanárez, diputado del PAN, denunció que el Gobierno del Estado, junto con el de Mazatlán, han sacado a los policías municipales y llevado a la academia de policías para que cuiden la elección en Culiacán, pero es porque ellos no votarán por el PRI, aseguró.